

- El administrador de las tercias de pan y aceite de esta villa, era Don Leonardo Guilarte, con unas ganancias al año de doscientos veinte ducados.
- Los médicos que había en la villa eran: Don Antonio Muñoz, Don Francisco Sánchez Moreno y Don José Joaquín de la Torre, con unas ganancias al año de trescientos ducados.
- Los cirujanos que había en la villa eran: Vicente de la Rúa, Pedro Sánchez Castaño, Manuel Reyes y Simón Lara que además de cirujano, era sangrador
- En la villa había tres boticarios, cuatro abogados, cuatro notarios, trece escribanos y quince amanuenses.
- A los arrieros de la villa que tenían nueve pollinos y dos machos, como el caso de Juan Morales, le consideraban unos ingresos de doscientos cincuenta ducados de ganancia al año.
- Josefa María Molero era bizcochera, con trato en chocolate y azúcar, considerándole unos beneficios al año de seiscientos reales.
- Matías Rodríguez Gascón, era tratante de pieles, poseía una tenería y le consideraban mil doscientos reales de ganancia al año.
- Tomás Escobar trataba en hacer y vender chocolate, con unas ganancias de doscientos cincuenta ducados.
- Había en la villa diez sacristanes, tres organistas y un maestro de capilla.
- Juan Francisco Cantero era sacristán mayor y organista de la Parroquia de Madre de Dios, con un sueldo al año de setenta ducados.
- Matías Martín Serrano, era sacristán de la ermita de San Sebastián no tenía sueldo fijo al año, se mantenía sólo de las limosnas.
- Había en el pueblo tres maestros de primeras letras que eran: Juan Francisco Vega, Juan Funez, y Juan Segura, con un sueldo de sesenta ducados al año.
- Había ocho maestros albeítas y ocho herradores que ganaban cada uno al día seis reales.
- Los maestros polvoristas, que había cuatro, ganaban al día dos reales y medio, y los oficiales polvoristas, que eran tres, ganaban dos reales devellón al día.
- En la villa había también; once maestros carreteros, siete maestros carpinteros, cuatro maestros torneros y taconeros, dos oficiales de albardonería, un maestro escultor, un maestro platero, dos maestros hojalateros, cinco maestros caldereros, una maestro armero, ocho maestros y dos oficiales herreros, dos maestros y dos oficiales cerrajeros, siete maestros de sangrar, dieciséis barberos, doce maestros y veinte oficiales de sastre, catorce maestros y diecisiete oficiales de zapatero, un maestro y dos oficiales curtidores, tres maestros zurradores, dos maestros botoneros, tres maestros de tejer paños, ocho maestros cardadores, cuatro yeseros, ocho caleros, trece maestros y seis oficiales albañiles, tres maestros canteros, cuatro maestros sombrereros, tres maestros cordeleros, dos maestros saquileros, tres maestros molineros de harina, cuatro oficiales chocolateros, cinco maestros cereros, etc.
- Había en el pueblo siete alcaldes y guardas de dehesas, con un sueldo diario de dos reales y medio.
- Otros oficios curiosos que había en la villa eran los de: esquiladores, pasteleros, guardas mayores, aguadores, maestros de danza, zagales, pastores, caseros de casas de campo, mayores de ganado, pastores de pollinos, destetadores de muleros, grañoneros, mayores de mulas, rabadanes, capataces, arrieros, etc.
- Manuel Ortega era almotacen de la villa y por esta ocupación ganaba un real de vellón al día.
- El número de jornaleros que había en Almagro era de cuatrocientos, poco más o menos, con un jornal diario de dos reales y medio de vellón.
- En este año de 1753, había en el pueblo cuatrocientos pobres de solemnidad.
- En el pueblo había cuarenta y ocho clérigos presbíteros, diez diáconos y subdiáconos y treinta de menores órdenes.
- El Convento y Colegio de religiosos de la Orden de Santo Domingo se componía de sesenta y cuatro religiosos.
- El Convento de Agustinos Descalzos tenía cuarenta y cinco religiosos.
- El Convento de Descalzos de la Orden de San Francisco tenía treinta religiosos.
- El Colegio de la Compañía de Jesús tenía diez religiosos.
- El Convento Hospital de la Orden de San Juan de Dios tenía cinco religiosos.
- El Monasterio de religiosas Calatravas tenía dieciséis religiosas.
- El Convento de Monjas de la Orden de Santo Domingo tenía veintiuna religiosas.
- El Convento de religiosas Franciscanas tenía veinte religiosas.
- El mayor hacendado del pueblo era Don Juan Francisco Gaona, Conde de Valdeparaíso.
- Estos datos se acabaron de recabar el día once de septiembre de 1753, en la villa de Almagro, capital de la provincia de La Mancha, siendo el Rey de España, Fernando VI.